

果敢に攻めるセルリオ島根(写真:若槻和宏さん提供)

がッケ ル 1) 才島 が健闘

く 4 4

合れ

を終れまし

18 リーグが開幕 18 リーグが開幕 19 日とりが開幕 りに3点を返され、1前点を入れましたが、こと対戦し、第2クォーとが、1 に三成公園ホッス 第5節の ッのホ ケ試合 3 4 1 でQ 敗にQB れ立 E 場が1 を 6 日 まてで栃

育てる。

応援が送られました。いうこともあり、多い時日とも、地元で問

かる

る試合と

奥出雲町出身選手と握手

えなる。

この事業は、

く展開となりました。続く第点を入れられ、第2Qで同点日は、法政大学と対戦し、第

第点第3に1

`追 Q

への興味を高めていました。観戦した子どもたちは、ホドシップ事業が行われまし王催のセルリオ島根を応援 ることを目指していまを動かすことが好きなの楽しさや素晴らしさりする機会を提供するりする機会を提供する

動好きな奥出雲町 れました。ななで、町教育 プロジェ 0 ホ ケー競技の試合を クト

県内初 電力小売会社を設立

~再生可能エネルギーの地産池消を推進~

再生可能エネルギーの地産地消を推進し、 エネルギーコストの地域循環による地域経済 の活性化を図るため、町とパシフィックパワ -株式会社(東京都)の共同出資による電力 小壳会社「奥出雲電力株式会社(代表取締役 社長 勝田康則)」を6月23日に設立しました。 島根県内において、自治体出資の電力小売会 社の設立は初めてです。

自治体が電力小売事業に取り組むことで、 地域資源を活用して発電する町営水力発電所



握手を交わす関係者

などの電気を地域で消費できるようになり、エネルギーの自給率向上が図れます。また、 会社の収益の一部を地域に還元することで、更なる再生可能エネルギーの取り組みや地 域振興への活用が期待されます。本年の秋頃より町内施設への電力供給を開始し、その 後民間事業所等への供給へと拡大していく予定です。



児童を前にリフティング披露



地元から応援メッセージが贈られた



故郷のエールを胸に世界へ

リオ五輪女子ホッケー競技部職えみさんが問場

7月7日には奥出雲町に帰郷し、母校である三成小学郷し、母校である三成小学が、仁多中学校、横田高校で大きな声援をうけました。大きな声援をうけました。大きな声援をうけました。大きな声援をうけました。大きな声援をうけました。大きな声援をうけました。大きな声援をうけました。たきなができている地域の方からとができている。」とあいことができている。」とあいことができている。」とあいことができている。」とあいことができている。」とあいことができている。」とあいるも、メダルの野はした。から神での活躍がありました。からは、カルチャープを合わせ、メダルの町民やホッらされるります。メンバーとあいるがありました。

ってヤ際でこんて子ャ8 らピみ強阜しての代ピオ れッ、花県は てクリ合各た織選クリ いにオ宿務

<女子ホッケー競技試合日程>

○予選リーグ(日本時間)

○ 「医ワーノ(口本時间)			
	期日	時間	対戦国
	8/7(日)	23:00	インド
	8/9 (火)	8:30	アルゼンチン
	8/11(木)	5:00	アメリカ
	8 / 12(金)	8:30	イギリス
	8 / 14(日)	7:30	オーストラリア

○準々決勝、準決勝 8/15(月)~8/18(木)

○3位決定戦、決勝戦 $8/20(\pm)$



目指也必须心獲得!

3 広報 奥出雲